



## **INFORMACIÓN LOCAL**

### **Grupo Municipal Popular - Vinaròs**

El jueves se celebran elecciones claustrales en la UJI

# **Generació Universitària (GU) apoya la reivindicación de Cercanías Ahora Vinaròs – Castellón**

## **Vinaròs 18-05-2010**

La asociación de estudiantes de la Universitat Jaume I, Generació Universitària ha mostrado hoy su apoyo “incondicional” a la reivindicación del colectivo Cercanías Ahora Vinaròs – Castellón que reclama, desde hace muchos meses, la mejora del servicio ferroviario entre Vinaròs y la capital de la Plana.

Para Generació Universitària, en palabras del candidato número 2 y natural de Morella, Miguel Angel Querol, este es un “tema prioritario y por este motivo lo hemos incluido en el programa electoral con el que nos presentamos a las elecciones claustrales del próximo jueves en la UJI”

En palabras de Querol “tenemos centenares de alumnos en la UJI que han de alojarse en la capital durante la semana por culpa de este déficit de frecuencias y pensamos que es una situación que no puede prolongarse por más tiempo”

Desde Generació Universitària nos reunimos hace unas semanas con el colectivo Cercanías Ahora y coincidimos al 100% en sus objetivos. La máxima prioridad para GU es “mejorar las condiciones en la que los estudiantes puedan cursar sus estudios en la UJI y el transporte es un elemento fundamental”.

El próximo jueves, día 20 de mayo, se celebran elecciones claustrales y por eso, según declara Miguel Angel Querol “no solo apoyamos la reivindicación de más trenes de Cercanías entre Vinaròs y Castellón sino que vamos a promover que el Claustro de la UJI se pronuncie en el mismo sentido. Es básico el apoyo de la Universidad a esta reivindicación que beneficiaría a centenares de alumnos de nuestra Universidad”.

Para finalizar Miguel Ángel Querol señala que “los alumnos de la UJI, y sobretodo aquellos que son del norte de la provincia, ya saben que Generació Universitària va a luchar por mejorar este servicio desde la Universidad y por eso nuestro compromiso y apoyo con la plataforma Cercanías Ahora es absoluto”.